

Olivia Taylor

Lauréate du Prix de distinction pour l'excellence en leadership des 4-H du Canada de 2023, volet Engagement communautaire et communication

Olivia Taylor est originaire de la petite communauté de pêcheurs de Petty Harbour-Maddox Cove, à Terre-Neuve, où elle s'est jointe pour la première fois au club 4-H Challenging Pioneers à l'âge de neuf ans.

Explorant ses divers champs d'intérêt, Olivia a mené à bien des projets des 4-H dans des domaines aussi variés que l'entraînement des chevaux, la danse en ligne et les sciences vétérinaires. Elle a également participé avec enthousiasme à divers voyages d'échange et conférences et a participé à l'Expo-sciences des 4-H du Canada et a décroché un stage dans le cadre de l'initiative Carrières en croissance. La longue liste de ses réalisations dans le cadre des 4-H comprend des concours d'art oratoire remportés à l'échelle provinciale et nationale.

Les compétences oratoires qu'Olivia a acquises au sein des 4-H ont continué à lui servir dans tous les aspects de sa vie. Depuis l'âge de neuf ans, elle a remporté plus de 25 concours d'art oratoire, participant à des discours communautaires, à des événements organisés par les clubs Rotary et Lions, à Compétences Canada, et plus encore. De plus, elle est la *Miss Achievement* en titre à Terre-Neuve après avoir remporté le programme de bourses d'études dont le critère principal est l'art oratoire.

Olivia a également prêté sa voix afin d'apporter des changements positifs dans son école, dans son église et dans sa collectivité. Elle a dirigé une collecte de nourriture et de vêtements à l'école pour les victimes de l'ouragan Fiona, a fondé une équipe verte dans le but de partager sa passion pour l'agriculture avec les étudiants, a fait du bénévolat avec l'organisme sans but lucratif Tidy Towns pour installer et entretenir des bacs à fleurs communautaires, et a même donné un cours de Dale Carnegie à son église.

Olivia entamera ses études postsecondaires à Memorial University of Newfoundland en vue d'obtenir un diplôme en commerce, avec une spécialisation en marketing et en communication. Elle prévoit ensuite d'obtenir un diplôme en commerce alimentaire et en techniques agricoles dans une université située à l'extérieur de la province, afin d'atteindre son objectif d'entamer une carrière qui combine sa passion pour l'agriculture et l'art oratoire. Le rêve d'Olivia est de devenir une experte sur les questions essentielles liées à l'alimentation et à l'agriculture dans les secteurs public et privé, en



P.D.E.L.

Les Prix de distinction pour l'excellence en leadership



soutenant les agriculteurs canadiens et en encourageant tous les Canadiens à faire des choix alimentaires sains et durables.

Présenté par

